

Version en français

## **Chargé de projet européen F/H - Météo France | Nos offres d'emploi**

***Toutes les candidatures non déposées via le lien ci-dessus ne pourront être prises en compte***

### ⇒ Informations relatives à l'identification du poste

#### **Direction/Service recruteur**

Direction de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche (DESR) / Centre National de Recherches Météorologiques (CNRM)

#### **Adresse du lieu d'exercice du poste**

42 avenue Gaspard Coriolis 31057 Toulouse Cedex 1

#### **Projet concerné**

Ai4PEX : Ai-enhanced Processes and Extremes in ESMs, Horizon Europe Project 2024-2027

#### **Éléments relatifs au projet**

Ai4PEX (01/04/2024 – 31/03/2027) est un projet pluridisciplinaire composé de 20 partenaires européens qui vise à améliorer la représentation de ces rétroactions dans les ESM, réduisant ainsi l'incertitude dans les projections du réchauffement climatique. Nous proposons une approche pluridisciplinaire est axée sur "l'apprentissage" de la description précise des processus sous-jacents à ces rétroactions, par la fusion des observations avec l'apprentissage automatique et l'intelligence artificielle. Ces données et approches, limitées par les lois de la physique, permettront d'améliorer considérablement la précision des modèles du système terrestre.

#### **Type de poste (Ingénieur de recherche, chercheur, doctorant,...)**

Ingénieur (F/H)

#### **Date de début de contrat souhaitée**

1er février 2026

#### **Durée du contrat**

Entre 8 et 12 mois selon le profil recruté



**RÉPUBLIQUE  
FRANÇAISE**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**Date limite de candidature**

28 novembre 2025

**Courriels des personnes à contacter pour tous renseignements complémentaires**

[orane.levert@meteo.fr](mailto:orane.levert@meteo.fr), [roland.seferian@meteo.fr](mailto:roland.seferian@meteo.fr)

**Fourchette de rémunération**

Entre 2 705 et 3 470€

⇒ **Informations détaillées relatives au poste**

**Descriptif de la direction/du service**

La Direction de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche (DESR) de Météo-France pilote les activités de recherche et d'innovation de l'établissement. Au sein de la DESR, le groupe Partenariats et Gestion Académique (PGA) développe et suit les partenariats scientifiques et les contrats de recherche. Le/la candidat·e sera intégré·e à l'équipe Partenariats et Projets de Recherche (PPR), qui accompagne les chercheurs dans la gestion administrative, financière et opérationnelle des projets collaboratifs, notamment européens.

**Descriptif du poste**

Le/la chargé·e de projet européen assurera, pour le compte de Météo-France, la gestion administrative, financière et technique de la participation de l'établissement au projet européen Ai4PEX.

Il/elle contribuera activement aux activités du Work Package 7 – Dissemination, Exploitation & Communication (DEC), en coordination avec le partenaire leader de ce WP et les équipes scientifiques du CNRM impliquées dans le projet.

Le poste couvre à la fois :

- le suivi administratif et financier du projet pour Météo-France (préparation des reportings, suivi administratif et financier) ;
- la mise en œuvre et le suivi des actions de communication, dissémination et valorisation menées par Météo-France dans le cadre du WP7 ;
- la coordination interne entre les chercheurs, les services support et les partenaires européens.

Le/la chargé·e de projet travaillera au sein de l'équipe Partenariats et Projets de Recherche (PPR) du CNRM, en étroite collaboration avec la coordination scientifique d'Ai4PEX et le responsable du WP7.

En tant que membre de l'équipe PPR, il/elle pourra également être amené·e à contribuer à d'autres activités, telles que l'appui au montage de projets et le soutien à la gestion du portefeuille de projets européens et nationaux de l'équipe.

## Descriptif du profil recherché

Le/la candidat·e devra posséder une solide expérience en gestion de projets européens dans le domaine de la recherche scientifique, idéalement dans un environnement international. Une bonne compréhension des mécanismes de financement Horizon 2020 / Horizon Europe est indispensable, ainsi qu'une aisance dans la coordination d'équipes pluridisciplinaires et la communication interculturelle.

Une expérience en communication scientifique, dissémination et valorisation des résultats de recherche sera appréciée, de même qu'une bonne capacité à articuler aspects administratifs, financiers et opérationnels.

Le poste requiert d'excellentes compétences organisationnelles, rédactionnelles et relationnelles, ainsi qu'un sens aigu de la rigueur et de l'autonomie.

Formation et compétences attendues :

- Diplôme de niveau Master (Bac +5) en gestion de projets européens, affaires européennes, sciences politiques, communication scientifique ou équivalent ;
- Expérience confirmée (ou forte appétence) pour la gestion de projets collaboratifs européens dans la recherche publique ;
- Maîtrise des outils bureautiques et de suivi de projet (MS Office, Trello, Project Monitor, etc.) ;
- Très bonne connaissance du cadre financier et contractuel Horizon Europe ;
- Anglais courant (écrit et oral) indispensable ; français langue de travail.

Une connaissance du domaine climat / sciences de la Terre ou une expérience au sein de projets scientifiques à forte composante environnementale constitue un atout supplémentaire.

## ⇒ Informations relatives aux candidats

### Niveau d'études/diplôme souhaité

Bac ☐

Bac + 2 ☐

Bac + 3 ☐

Master ☒

Doctorat ☐

### Niveau d'expérience minimum requis

Débutant ☒

Confirmé ☐

Expert ☐

### Niveau souhaité en anglais

Aucun ☐

Introductif ☐

Intermédiaire ☐

Seuil ☐

Avancé ☒

Autonome ☐

Maîtrise ☐

### ⇒ Télétravail possible

OUI ☒ NON ☐

Si oui, nombre de jour(s) potentiel(s) :

3 jours par semaine maximum

### ⇒ Management

OUI ☒ NON ☐

English version

## European Project Manager

**Chargé de projet européen F/H - Météo France | Nos offres d'emploi**

*All applications must be submitted using this link to be considered*

### ⇒ Information about the job position

#### Direction/Recruiting service

Direction de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche (DESR) / Centre National de Recherches Météorologiques (CNRM)

#### C aç

#### Location of the position (postal address)

42 avenue Gaspard Coriolis 31057 Toulouse Cedex 1

#### Projects concerned

Ai4PEX : Ai-enhanced Processes and Extremes in ESMs, Horizon Europe Project 2024-2027

#### Information related to the project

Ai4PEX (01/04/2024 – 31/03/2027) is a multidisciplinary project composed by 18 European partners that aims to improve the representation of these feedbacks in ESMs, reducing uncertainty in global warming projections. We propose a multidisciplinary approach, focused on “learning” how to accurately describe processes underpinning these feedbacks, through a fusion of observations with advanced machine learning and artificial intelligence. Such data and approaches, constrained by the laws of physics, will deliver a step change in the accuracy of Earth system models.

#### Type of position (research engineer, researcher, PhD student,...)

Engineer (M/F)

#### Requested contract starting date

1 February 2026

#### Duration of the contract

Between 8 and 12 months according to the Between 8 and 12 months depending on the recruited profile

#### Application deadline

28 November 2025

#### Email contacts for any further information

[orane.levert@meteo.fr](mailto:orane.levert@meteo.fr), [roland.seferian@meteo.fr](mailto:roland.seferian@meteo.fr)

#### Salary range

Between 2 705 and 3 470€

## ⇒ Detailed information about the position

### Direction/service description

The Directorate for Higher Education and Research (DESR) of Météo-France oversees the institution's research and innovation activities. Within the DESR, the Partnerships and Academic Management Group (PGA) develops and monitors scientific partnerships and research contracts.

The selected candidate will join the Partnerships and Research Projects (PPR) team, which supports researchers in the administrative, financial, and operational management of collaborative projects, particularly those funded under European programmes.

### Job description

The European Project Manager will be responsible, on behalf of Météo-France, for the administrative, financial, and technical management of the institution's participation in the Ai4PEX European project.

He/she will actively contribute to the activities of Work Package 7 – Dissemination, Exploitation & Communication (DEC), in coordination with the WP7 lead partner and the CNRM scientific teams involved in the project.

The position will cover:

- the administrative and financial follow-up of the project for Météo-France (preparation of reports, financial tracking, and compliance);
- the implementation and monitoring of communication, dissemination, and exploitation activities carried out by Météo-France within WP7;
- the internal coordination between researchers, support services, and European partners.

The Project Manager will work within the Partnerships and Research Projects (PPR) team at CNRM, in close collaboration with the Ai4PEX scientific coordination team and the WP7 leader.

As a member of the PPR team, he/she may also contribute to other activities, such as supporting project proposal preparation and providing assistance in the management of the team's portfolio of European and national research projects.

### Profile description

The candidate should have solid experience in **European project management** within a scientific research context, ideally in an international environment.

A good understanding of **Horizon 2020 / Horizon Europe funding mechanisms** is essential, as well as the ability to coordinate multidisciplinary teams and communicate effectively across cultures.

Experience in **scientific communication, dissemination, and research results exploitation** will be appreciated, as well as the ability to combine administrative, financial, and operational aspects efficiently.

The position requires excellent **organizational, writing, and interpersonal** skills, along with strong **rigour and autonomy**.

#### Required education and skills:

- Master's degree (or equivalent, Bac +5) in **European project management, European affairs, political science, scientific communication**, or a related field;
- Proven experience (or strong motivation) in the management of **collaborative European research projects**;
- Proficiency in office and project management tools (**MS Office**, Trello, Project Monitor, etc.);

- Strong knowledge of the **Horizon Europe financial and contractual framework**;
- **Fluent English** (written and spoken) required; **French** is the working language.

Knowledge of **climate science or Earth system modelling**, or experience within **environmental research projects**, would be an asset.

## ⇒ Information related to applicants

### Required level of education/ Diploma

A levels / BTEC National diploma ☐

Two-year degree ☐

Bachelor's degree ☐

Master's degree ☒

PhD ☐

### Required level of experience

Beginner ☒

Advanced ☐

Expert ☐

### Required level in french

Not required ☐

Introductory ☐

Intermediate ☐

Middle ☐

Advanced ☐

Autonomous ☐

Fluent ☒

## ⇒ Teleworking friendly

YES ☒ NO ☐

If the answer is yes, how many days per week ?

3 days a week maximum

⇒ **Management**

YES ☒ NO ☐